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Messaggio municipale no. 883 
 
 
concernente la presentazione dei conti preventivi per l’anno 2011 dell’Azienda 
Acqua potabile di Morcote 

 
 
 
                                         6922 Morcote, 27 ottobre 2010 
 
 
 
 
Egregio Signor Presidente, 

Gentili Signore, Egregi Signori Consiglieri comunali, 

 

con il presente messaggio sottoponiamo al vostro esame, per approvazione, i bilanci preventivi 

2011 dell’Azienda Acqua potabile di Morcote. 

 

Il preventivo 2011 è stato elaborato sulla scorta del preventivo 2010 e del consuntivo 2009 e 

conclude con un avanzo d’esercizio di fr 6’224.--. 

 

Si presenta infatti come segue: 

 
 
CONTO DI GESTIONE CORRENTE 
 
 
Uscite correnti 
 

174'200.00  

Ammortamenti amministrativi 
 

101'076.00  

 
Totale spese correnti 

 
275'276.00

 
Entrate correnti  
 

281'500.00
 

 
Totale ricavi correnti  

 
281'500.00

 
Disavanzo d’esercizio 

  
6'224.00
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Le cifre del preventivo 2011 rispecchiano quelle del 2010. 

 

Come già annunciato nel consuntivo 2009, i lavori di risanamento del pozzo di captazione non 

sono ancora iniziati, questo ritardo è dovuto al fatto che il Municipio sta valutando quale possa 

essere la soluzione migliore per Morcote. 

 

Nel corso del corrente anno il Laboratorio cantonale d’igiene ha intimato al Municipio l’adozione 

di diverse misure volte a garantire e a migliorare la sicurezza del pozzo di captazione, delle 

sorgenti di Garaverio e dei serbatoi di accumulazione. 

 

Come già descritto nel preventivo 2010, il Municipio sta già esaminando da tempo la possibilità 

di risolvere il problema dell’approvvigionamento idrico del Comune con una soluzione che 

possa dare tutte le garanzie di continuità e di sicurezza e ciò nell’eventualità che possa 

sopravvenire un inquinamento nella zona del pozzo di captazione che appare, a seguito 

dell’intensiva edificazione dei terreni che ne stanno a monte, altamente a rischio di 

inquinamento sia batteriologico che chimico. 

 

A tale proposito sono già stati avviati contatti con le AIL di Lugano che si sono dichiarate 

disposte a fornire l’acqua con un allacciamento nella zona di Barbengo. Entro la fine di 

novembre dovrebbe essere disponibile uno studio sulla situazione generale dell’acquedotto che 

considera tale possibilità e che valuta anche la possibilità di inserire di fatto il nostro acquedotto 

in quello delle AIL, indicando anche le misure necessarie da adottare sotto un profilo tecnico. 

 

Sulla base di tale studio il Municipio dovrà assumere la decisione politica e definitiva della 

soluzione da adottare che, come già descritto nel preventivo 2010, dovrà essere scelta fra le tre 

varianti seguenti: 

 

1. Mantenimento dell’approvvigionamento idrico a Morcote con la costruzione in proprio di 

una nuova stazione di captazione a lago; 

2. Costituzione di un consorzio con i Comuni di Vico-Morcote e Melide per il potenziamento 

della stazione di pompaggio a lago di Vico-Morcote; 

ambedue queste soluzioni non appaiono però sussidiabili in quanto in contraddizione con il 

PCAI (piano cantonale di approvvigionamento idrico). 

 

3. Adesione al progetto regionale PCAI che attualmente è avviato verso una fase di 

concretizzazione e che viene parzialmente anticipato con il collegamento di Morcote 

all’acquedotto di Lugano. 
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L’adozione di tali misure ed i contatti con le AIL sono stati discussi in una riunione che il 

Municipio ha avuto il 25 ottobre 2010 con il Laboratorio cantonale d’igiene che ha quindi 

concordato con il fatto che le misure richieste vadano inquadrate nell’ambito di questa ricerca di 

una soluzione definitiva. 

 

Nel corso del 2011 questo Consiglio comunale sarà quindi presumibilmente chiamato a 

pronunciarsi sulla proposta che il Municipio risolverà di adottare in proposito. 

 

Per quanto riguarda l’esame dei singoli conti osserviamo quanto segue: 

 il preventivo di spesa per la manutenzione delle condotte e degli apparecchi è stato 

diminuito a fr. 40'000.--, tenuto conto delle spese avute negli ultimi anni. 

 

 Le indennità corrisposte al Comune per l’amministrazione e le prestazioni degli operai 

sono state mantenute allo stesso livello dell’anno precedente. Per l’amministrazione é 

stato addebitato un importo pari a fr. 20'000.--, mentre che per le prestazioni degli operai 

si addebita un importo di fr. 40'000.--. 

 

Le tariffe per la fornitura di acqua potabile non subiranno modifiche. 

 
Restando a disposizioni per tutte le ulteriori informazione che doveste necessitare vi invitiamo a 

voler 

risolvere: 
 
1. E’ approvato il conto preventivo 2011 dell’Azienda Acqua potabile, che prevede un 

avanzo di esercizio fr. 6’224.--. 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
 
 

  Il Sindaco:    Il Segretario: 
 
 

  Fausto Bizzini      Luca Cavadini 
 
 
Per esame e rapporto 
 

Gestione Legislazione e 
petizioni 

•  

 
Approvato con Risoluzione municipale no. 561 del 26 ottobre 2010 


